



Pièces	10 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	3571299
Prix	3 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Dans l'écrin prestigieux de l'un des quartiers les plus prisés de Roquebrune-Cap-Martin, se dévoile une somptueuse villa d'architecte de 280 m², nichée sur un terrain de 1355 m², agrémentée d'une piscine étincelante et de vastes terrasses ensoleillées. À seulement 10 minutes du cœur vibrant du centre-ville, cette résidence offre un havre de paix absolu, invitant à la sérénité et à la contemplation. S'érigeant tel un symbole d'élégance et de raffinement, cette propriété lumineuse, composée de 10 pièces spacieuses, dont 6 chambres luxueuses, offre un cadre de vie d'exception. Chaque espace, ...

Set in the prestigious surroundings of one of Roquebrune-Cap-Martin's most sought-after districts, this sumptuous 280 m² architect-designed villa is nestled in 1355 m² of grounds and boasts a sparkling swimming pool and vast sun terraces. Just 10 minutes from the vibrant heart of the city centre, this residence offers a haven of absolute peace, inviting serenity and contemplation. Standing as a symbol of elegance and refinement, this luminous property features 10 spacious rooms, including 6 luxurious bedrooms, and offers an exceptional living environment. Every room, bathed in natural light, ...

DESTINATION RIVIERA

- 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

